
４月の代表委員会（４月２６日）

第１回代表委員会が行われました。企画集会委員、各委員会長、３年以上の学級代表が参

加し、学校生活をよりよくするために話し合いました。

運動場の遊具の正しい使い方、体育館での安全な遊び方、トイレのスリッパ揃えなどにつ

いて各学年から意見が出されました。互いに注意し合ったり、委員会から呼びかけたりし

て改善を図っていきます。


